

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Christian Wiedebrock, Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Oluf Maderup, Jacob Klein, Christian Friedrich Schwartz, David ...

Wiedebrock, Johann Christian
Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf
Klein, Jacob
Schwartz, Christian Friedrich
Poltzenhagen, David
Dame, Peter

Tarangambadi, 01.07.1755-31.12.1755

2. - 3. September 1755

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission please contact the Head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha53-1-184395

ausfragen, und anzusehen. Dieser, sah sie auch ihrer Kinder. Daran
sind 15 Kist, so schmerzhaft 1 1/2 Dring sind, am meisten. Bald darauf
ausgab sie auch: Misset von mir, macht mir Raum, und
anfer auf einem an, und da sie sich nicht zuweilen wehrte, und
sie ihre Hände mit, schaltete ihre Hände, sah sie umher und sprach:
Gloria Jesu, meine Seele übergeben ich dir, und damit schließt sie
stirbt und salig zu. Bei der Krönung hat man an die
Engländer, darunter viel königliche Geister waren, in Namen
des seligen Landes folgende Worte: Wollt ihr nicht alle diese
Kinder Gottes werden? Man hat für alle, diese wichtigsten
Worte, so die kleine Handgeheim, sechs ungeschickte mal angereichen
für solche, daß zu Gnade zu nehmen, und darauf zu drucke
den, daß sie diese Kinder Gottes werden, möchten. Wie man
nachher nachsah, so ist mancher an diesem Tage gewisse
art worden. Ihr Vater ist ein selbiger, Tage des Abends zu
dem Landprediger Dröge gekommen, und hat gesagt: Was wir
unsern Väter gesagt, soll ich ihnen sagen, daß hat
der selige Geist sie früher gesagt. Der Herr laßt das Gute
dieses kleinen Kindes nicht zu, sondern zu seiner Freude und zum Bleiben,
der, Sagen zuweilen!

September.

Unterordnung mit
Freiden.

Am 2ten Sept: wurde in der Stadt einige Kinder die
schonzeit Gottes und Christi angereichen. Sie ganz wieder
sprachen, und Zuhörung auch gewöhnlich. Misset; auch begab
sie durch die, die sie lesen und sich selbst darüber
mit mir besprechen, wolle, welche ich, der mich gewiß
wird, mit einer kleinen Anweisung, wie sie selbige zum
Gut ihres Vaters, auch lesen könnte.

Sammlung an die
Armen.

Am 3ten Von früh. Mittern, angestellte man bei der
Abteilung der monatlich Almosen das unter den 31ten Aug:
angeführte Verkauf. Lampen, und viele andere die sehr wenig

